

recycle & TOKYO

第596号

印刷・株式会社資源新報社
東京都千代田区神田駿河台2-9-18 萬水ビル6F
TEL 03-5843-9350

東京資源界報

ホームページアドレス http://www.toushikyo.or.jp

東京都資源回収事業協同組合
〒101-0061 千代田区神田三崎町2-21-1
TEL 03(3263)3676
発行人 武田誠一郎
編集人 仲條嘉高
発行日 令和6年12月27日



複数の自治体で不適切な価格設定

11月度理事会ダイジェスト

【武田理事長挨拶】
皆様こんにちは、お疲れ様です。本日の拡大理事会にご出席いただきましてありがとうございます。
【財務委員会】
東資協ガソリン価格
東資協カード(1日)
ハイオク16
レギュラー1
資源界報595号を11

各委員会からの報告

【総務委員会】

▽吉川相談役叙勲祝賀会
第二回実行委員会
11月1日(金) 18:30
於:東京資源会館
【青年部】
活動報告
10月12日(土) 関資連
青年部大会神奈川大会
於:状況楼(横浜中華街)
3名出席
10月16日(水) 東京都
中小企業団体中央会青年
部講演会 於:千代田区
1名出席
10月25・27日(金)
青年部創立30周年記念事業
韓国視察研修
12名参加
活動予定
11月15日(金) 18:00
東京協組青年部・関
東商組三紙会との交流会
於:シエラスコGRAN
ALEGRIA新宿
11月28日(木) 忘年移動部会in荒川
12月19日(木) 定例部会



軽井沢のスキー場

【関連団体等】
日資連
11月16日(土) 理事会
東リ協会
10月17日(火) 理事会
第2回人材確保

54・50円 軽油131.1
50円 灯油105.00円
(別途利用手数料1.11円が請求されます)
【業務委員会】
輸出価格に大きな変化
はみられないが、国内価格はメーカーや地域によって大きくばらつきが出ている様子。新聞、雑誌は発生が非常に悪く、段ボールも発生が減っている状況。段ボールに変化はないが、新聞、雑誌の価格を上げた問屋が見られた。

【広報委員会】
活動予定
11月12日(火) 理事
保セミナー16:00
師・細井智彦氏
マ・魅力発信 形式:ハ道橋) 17:00
イブリッド形式 於:ビジョンセンター西新宿2
03 出席:武田理事
長、福田副理事長
10月17日(木) 令和6
年度東京都中小企業団体
中央会表彰式(上村副理
OKYO 終了
▽会合予定
10月30日(水) 世田
谷区各種団体協議会
於:京王プラザホテル南
館4階「錦」 出席:林
副理事長

令和6年11月8日
(金)、上野の伊豆菜本
店に於いて、東ブロック
拡大理事会・懇親会が開
催されました。今年の総
会にてブロック編成変更
をいたしましたので東ブ
ロックの各支部長方にお
骨折りを頂きました。東
ブロックからの参加者9
名の他、武田理事長他総
勢22名で池之端の景色を
眺めながら素敵な会とな
りました。当日は理事會
終了後、村瀬会計理事よ
り「この近くにありませ
んか、拡大理事会を開催
するにあたり東ブロック

東ブロック拡大理事会・懇親会

圏内で火災2件が発生

火の元に十分な注意を



武田理事長
の集まりを初めて
開きましたが、人
が集まることは良
いことと再認識し
他のブロックへも
是非ご参加いただ
ければと思います



懇親会にて

11月12日(火) 東京
公友会政経談話会 於:
京王プラザホテル南館5
階「コンコード」 出席
予定:武田理事長
11月25日(月) 都民
ファーストの会 於:京
王プラザホテル南館5階
「コンコード」 出席予
定:武田理事長
10月12日(土) 株式
会社 完山金属 設立30
周年式典 於:京王プラ
ザホテル八王子 出席:
福田副理事長
10月16日(水) 古紙
再生促進センター 創立
50周年記念事業 於:
経団連会館 出席:福田
副理事長

上村氏(八王子支部)露木氏(新宿支部) 東京都中小企業団体中央会会長表彰を受賞

去る令和6年10月17日(木)に銀座プロッサム中央会が主催する令和6年度表彰式が執り行われ、当組合からは上村邦彦副理事長(八王子支部)露木勝監事(新宿支部)が東京都中小企業団体中央会会長表彰を受賞されました。

上村副理事長謝辞

東京都中小企業団体中央会より組合功労者として、この度の受賞を励まされ、微力ではありましたが組合の発展の発展の頂上まで来ました。平成23年八王子支部に就任し会計理事、副理事長と組合の方々に支えていただきながら努めて参りました。またこの度、ご推薦いただいたことに感謝申し上げます。



東京協組と意見交換会

今後の課題をそれぞれ情報提供



写真上：上田晴健東京協組理事長
写真下：意見交換後の集合撮影

去る10月18日(金)、当組合の輪番で新宿のいけす無門にて開催された東京協組からは、上田晴健理事長以下9名、当組合からは武田理古紙業界の動向について、意見交換会が5年ぶりに

て、東資協の松本業務委員長より資源回収業界の動向と今後の課題についてそれぞれ情報提供を行いました。東京協組の鈴木副理事長の乾杯のご発声の後、会食をしながら活発な意見交換、情報交換を行いました。業界内では古紙の発生減、回収や再資源化に関わるコスト増、人件費高騰と人員確保問題など、なかなか厳しい状況を反映した話が多かったため、参加者全員から前向きな明るい話を交えた一言挨拶を頂き、場が和んできたところで最後に上村副理事長が景気よく中締めを行って散会となりました。(紺野)

東京都知事へ直接要望

令和6年11月19日(火)に令和7年度各種団体からの東京都予算に対する都知事ヒアリングが行われました。東資協からは、上村副理事長、林副理事長、福田副理事長、仲條広報委員長と事務局1名が出席し、小池百合子東京都知事に対して直接要望を述べてまいりました。ヒアリングの様子は、YouTubeの【公式】東京都財務局チャンネルにて公開しておりますので是非一度ご覧ください。



国家予算・税制改革に対する要望書 資源回収業社に対する 各種支援の拡大など 啓発活動への支援・協力も

10月31日(木)に自民党本部にて令和7年度国家予算・税制改革等要望書聴取会が開催されました。今回要望では資源回収業者に対する各種支援の拡大、資源リサイクルシステムの維持に対する支援の拡充、公共施設等の資源回収業務における東



※要望書は資源界報595号4面に掲載。

【異動】

葛飾支部 (有)丸忠商事

省エネハイパフォーマンスモデル登場！
従来機と同等の性能で消費電力を大幅に削減

消費電力 25%以上削減!!
消費電力DOWN!!

株式会社 昭 和
本社 〒134-0091 東京都江戸川区船場2丁目23番21号
http://www.showa.press.co.jp 電話 03-3689-0303

リサイクルを通じて環境保全社会貢献につとめます
Tomishō 有限会社 富商

古着受け入れます。

代表取締役 富塚 慎一
〒208-0023 東京都武蔵村山市伊奈平 2-8-1
TEL:042(560)5899 / FAX:042(560)5903

雷・浸水、もう怖くない

パワートラックスケール

株式会社 田中衡機工業所
新潟本社 〒959-1145 新潟県三条市福島新田内 2318-1
東京支店 〒101-0061 東京都千代田区神田三崎町2-5-7
関西支店 / 東北営業所 / 八戸営業所 / 福岡営業所
URL https://www.tanaka-scale.co.jp/

HINO DUTRO
日野デュトロ ハイブリッド 塵芥収集車

南関東日野自動車株式会社
〒105-0004 東京都港区新橋 5-18-1 TEL:03-3578-3955 FAX:03-3578-3950

寄稿

株式会社完山金属 代表取締役

完山 一範 氏



令和6年10月12日に株式会社完山金属は190名のご来賓と50名の社員で設立30周年記念式典を京王プラザホテル八王子において開催することができました。ご参加していただいた皆様様に心より感謝を申し上げます。

昭和40年に創業 前身は完山商店

株式会社完山金属は平成7年1月に法人化した。その前身は完山商店の屋号を名乗り、昭和40年より前社長の私の父である完山貫一が創業いたしました。父は一人で石橋を叩きながらコツコツと30年間私たちを育ててくれました。私が株式会社大塚商会でシステムエンジニアを勤めていた時に、そろそろ帰ってきたくて欲しいと言われ、平成6年3月に六年間務めた大塚商会を退社し完山商店に入りました。大きな会社で働いているという事は、多くの仲間を囲ま

れ、そしていろいろなイベントがあり楽しいこと

お客様・業者・従業員に感謝

現状に満足せず変化に対応した会社運営へ

も一杯ありました。完山ドライ粉や雑誌は逆有償し、平成7年1月には有限会社完山金属と法人化し、許可も法人で取り直しをしました。父は「うちはごみ屋じゃなく、くず屋だ」と反対をされ、こつそりと東京都産業廃棄物収集運搬業と八王子市一般廃棄物の収集運搬業の許可を取った。当時は法人ではなかったため許可名は個人名「完山一範」でした。何とか父親を説得



完山金属設立30周年記念式典

時代が変わり、廃棄物業界においてはコンプラの徹底が騒がれ

一つは工場認可が取れる

敷地内にタンク

少子高齢化向け 事業を展開

顧客に指摘受け 中間処分場開始

会社の重機や設備の写真を使用し、しっかりと会社社のように見せました。当時はまだまだホームページが主流ではなかったのを先駆けのようなことをやっていたと思います。そのおかげでスクラップや廃棄物の引き合い、そして機械設備や家屋の解体等の問い合わせが来るようになりました。来る仕事に対しては絶対にはずさず、どうしたら出来るのか試行錯誤しながら、そして仲間の力を借りながらこなしてきました。一度経験したことは、次の仕事のスキルになり辛いこともありましたが、それが全てに代わりました。

始め、厳しく監視される土地、もう一つは近隣住民の承諾を得られること。八王子市内でその条件に当てはまり、融資限度額内で購入できる土地を探すのに結構時間と費用を要しました。計画から三年後の平成21年10月に産業廃棄物中間処理業の許可が下り、盛大に開始を行いました。しかしながら世界の状況は、平成20年9月15日にアメリカの大手投資銀行リーマンが破綻した。廃棄物の営業でお客様に言われたのが「御社は収集運搬だけでなく処分はできないんですよ」と指摘を受け、洪水が少なくて、融資の返済が苦しい時期がありました。リーマンを乗り越えてからは順調で産業廃棄物中間処理業の開始にたどり着きました。

簡単に沿革を述べさせていたいただきましたが、本当はもっともっと面白い出来事や、やってしまった事件や事故、辛かったこといっぱいあります。それは追々話していきたい



父の貫一氏に花束を手渡す完山氏

平成21年には八王子市の1/4のエリアの不燃物とペットボトルの回収委託、町田市の1/3の古紙等資源物回収委託を受注することができました。それからは従業員と車両台数が増え、現在は社員数50名、車両台数70台で少子高齢化に向けた事業も現状に満足するのでは

東資協 1・2月の行事予定

- 1月10日(金) 理事会
23日(木) 青年部定例会
28日(火) 広報委員会 業務委員会
令和7年賀詞交歓会
2月 1日(土) 吉川太郎氏叙勲 受章祝賀会
4日(火) 総務委員会
14日(金) 理事会
25日(火) 広報委員会 業務委員会

※2月の青年部会は未定

古紙3品目他の標準売値 12月13日発表 (¥/kg)

Table with 3 columns: 品目 (Item), 標準売値 (Standard Selling Price), 集団回収標準仕切価格 (Group Collection Standard Price). Rows include 新聞 (Newspaper), 雑誌 (Magazine), 段ボール (Cardboard), 古繊維 (Old Fiber), びん (Glass Bottle), and アルミ缶(ばら) (Aluminum Can).

※助成金または逆有償が必要です (※古紙三品目の標準売値は2024年11月26日時点での値です。)

現在の完山金属が存在しているのは、今までの支え筆乱文お許しください。乱

日本国内メーカーと全く異なる工場設備

青年部創立30周年記念 韓国視察レポート

広報・三十周年担当副部長 西内 敬弘



皆様、こんにちは。青年部の広報・30周年担当副部長の西内と申します。この度、青年部創立30周年を記念して韓国へ行き、現地にてメーカー並びに古紙問屋の見学を

更に出発初日より国際紙パルプ商事株式会社第1事業統括本部の林健太郎氏にご同行を頂きました。出発当日は10月25日(金)8時半に成田空港に集合し一路釜山金海空港へとフライトしました。現地空港に到着後はイウォートレーディング副社長でいらつしやるソン氏に現地通訳ガイドを依頼してご同行して頂きました。到着後少し慌ただしくそのままマイクロバスに乗り大邱にある中芯メーカー Ajin P & P 社を訪問し、立ち合い人として本部長であるユン氏に丁寧なご説明を受け見学開始となりました。この会社の規模を簡単に説明しますと、1975年設立と同時に段ボールメーカーとして初めて機械導入に成功し、1997年に2台目の機械を導入、また2006年には社名変更をして原紙・段ボールを統一した工場へと変革。また社内における環境理念として「環境に優しい工場作り。工場周辺への配慮として煙突の廃止」という非常にレベルの高いスロアガンを持った工場経営を維持されてきました。年間売上高は280億円で、原料置き場は4千トン、外倉庫に1万トンと非常に広大で屋外敷地も充実した工場でした。製品化された中芯、95%の国内循環型で占める段ボールプレス置き場、ロングファイバーと呼ばれる

日暮れ始めた見学の後は一日釜山のホテルへ移動して一度チェックインを済ませて韓国料理、至れり尽くせりの歓迎に感動しました。お酒も進み名残惜しい最中ではありましたが、約2時間ほどで終宴の運びとなりました。その後、一度宿泊先へと戻りホテル近辺のファーストフード酒場にて国際紙パルプ商事林健太郎氏を囲み軽めの2次会をして各自就寝となりました。



釜山空港にて集合写真

渡韓2日目は前日お世話になった大道資源を視察しました。まず驚いたのが工場の敷地の広さで行き届いた清掃業務全般でした。敷地全体で約1万坪もあり、扱い古紙95%を占める段ボールプレスが7段積みにして整頓されており室内倉庫とは思えないくらい綺麗でした。コウ社長の経営方針が安全第一、そして整理整頓を毎日欠かさずするとのこと、見学する上でも心地道く清々しい気持ちで説明を受けることができました。段ボール以外の古紙扱い物としては日本同様に韓国国内の新聞発生量も落ちている為、日本やアメリカから新聞古紙を輸入して数量の確保を実践していること。また釜山刑務所から排出される古紙全般も受け入れてることでした。そして、自社回収にも力を入れていて23台の車両を保有して毎日回収業務を行い、その車両においても毎日清掃洗車を実施する徹底ぶりです。全車両が綺麗でした。本意の意味で物を大事にするということを学びました。稼働と清掃のバランス



Ajin P & P 社を訪問

アメリカ古紙輸入における繊維置き場等、様々な古紙や原料が工場内に分別・仕分け・ストックされており一同驚いた様子でした。段原紙だけでも年間60万トンの扱ひ量があるそうで、スケールの大きさは計り知れないものでした。日本の国内メーカーと全く異なる工場設備と設立までの背景等、様々な角度から勉強になることが目白押しでした。

新宿区リサイクル事業協同組合

代表理事 小池 茂男
副理事 露木 勝武
専務理事 田口 幸
監事 小池 幸恵

〒160-0022
東京都新宿区新宿1丁目12番12号
株式会社小池商店 本社内
電話 03 (5363) 3196
カミリサイクル
FAX 03 (5363) 3197

物流の未来を支えるフォークリフト
TOYOTA L&F gene B

この国の物流を、
あたらしく
うつくしく。



トヨタL&F東京株式会社 清瀬テクノセンター
東京都清瀬市中里3-1724-1
TEL:042-494-4531 FAX:042-494-4535
http://www.toyota-lf-tokyo.co.jp



スを160名いる従業員計、仲條広報委員長と合理事務である大林氏と焼肉着、解散となりました。が日々実践している状態流し、通訳ガイドのソンの腕に感銘を受けました。た。

見学後は一路国内線フライトにてソウルへ行き2日目を終了となりました。文化、様式等色々な角度から自社業務にも役に立ちました。

その後チェックインを済ませ、夕食は国際紙パルプ商事ソウル支社代表と



3日目の朝は明洞にてお粥を食べソウル観光をしながら南大門近くにある広蔵市場にて屋台ホッペを昼食に頂き、その後各自観光を楽しみながら過ぎました。夕方過ぎ仁川空港を出発し21時半頃成田空港に無事到着。

この記念事業に携わって頂いた全ての方々にお礼を申し上げます。この機会をまた設けて青年部として益々スキルアップを図れるよう日々精進していきます。本当にありがとうございます。

写真右上||原料(段ボール古紙)置場
写真左上||大型トラック荷台で番線を切っている
写真左下||基本、バラにして在庫を置いていく

敷地1万坪の広さと 行き届いた清掃業務



アーム付トラックでの荷下ろし作業の様子



ペール品ストックヤードで

**荒川区リサイクル事業
協同組合**

理事長 大久保 信隆
専務理事 中嶋 孝夫
監事 栗原 正雄
監事 若井 晃

〒116-0014
東京都荒川区東日暮里一丁目40番4号
TEL (03) 5850-4561
FAX (03) 5850-4570

**世田谷リサイクル
協同組合**

《リサイクル それは地球へのおもいやり!》

理事 長 松渡 土玉 千中山
副理事 長 本邊 屋山 葉村田
副専監 貞貴 隆京 靖正
監 行史 臣浩 志平 淳

〒154-0017
東京都世田谷区世田谷4-2-15 小見山ビル2F
TEL (03)5451-3450 FAX (03)5451-3452

